

福生二中だより

No.3 令和6年6月3日発行

福生市立福生第二中学校 TEL 042(551)1970 校長 平井 貞昭

生徒のみなさん、素晴らしい感動をありがとう!!

第59回体育大会~「勝破笑美戦」(かつぱえびせん)

過ごしやすい天候に恵まれ、5月25日(土)に第59回目の体育大会を実施することができました。今年度から午前中のみの開催とし、団体種目を御覧いただく形式とさせていただきました。個人種目は、保健体育の授業及び予行練習でとった記録をもとに選手名簿に従い順位をつけさせていただきました。開催にあたっては、生徒実行委員会が全校生徒に行ったアンケートの中から選出されたスローガン「勝破笑美戦」(かっぱえびせん)を掲げ、開会式、閉会式の進行を自分たちで行いました。



このスローガンには、「協力して勝利を狙い、笑って終われるような美しい戦いをする」という意味が込められています。その意味のとおり、多くの保護者の皆様、地域の皆様が参観される中、生徒達は団体種目を通して、各学級・学年の絆を深めることができ、魅力ある学校に向けたすばらしい体育大会でした。そして、たくさんの感動を与えてくれた生徒の皆さんには、心から感謝します。ありがとう!我々教員は、このようなすばらしい生徒と共に過ごすことができ、とても嬉しく思います。

各学年の取組 ~魅力ある学校づくりに向けて~

第1学年

中学校初めての体育大会が終わりました。分からないことやうまくいかないことが多くあったと思います。ですが、体育大会実行委員中心に様々なことに挑戦し、一致団結して、全員が一生懸命に楽しみました。一人では味わえない感動を、全員で味わうことができた行事になりました。この経験を、次の行事の校外学習や、合唱コンクールに生



かして、さらに一人一人が自信をもち、挑戦できる学年になれるはずだと思っています。

第2学年

「せ~の!1、2、3・・」本番では50回近く跳べました。昨年度の8の字に代わって、皆でそろえて跳ぶ大縄。息が合わないと続きません。練習を始めた2週間前は、多くて5回。皆で同時に跳ぶタイミングや縄の回し手とも合わず、だいぶ苦戦していました。しかし、最後はみんなの気持ちを合わせることができました。それぞれのクラスで



どのような作戦や工夫があったのかクラスだけの秘密です。来年のムカデ競争も楽しみですね。

第3学年

~ つないだ、絆のたすきとバトン!! ~

学年種目の「小ムカデリレー」では、足並みが揃った 6グループのムカデがたすきをつなぎ、全員リレーでは、 クラス31人がバトンをつなぎ、最終競技のクラス対抗 リレーでは、クラス代表の男女各4人がバトンをつなぎ



ました。どの競技も選手だけではなく応援にも熱が入り、クラスの結束を高めました。

3年生は「中学校最後の体育大会」、「後輩の手本となって引っ張る」という意気込みを練習時から出してきました。競技だけではなく、係の仕事や前日準備においても**全校のリーダーとして頑張りました。**

この2週間、3年生の体育大会にかける想いを随所で感じることができました。

6月の主な予定

10日(月)開校記念日

14日(金)進路説明会

19日(水)期末考査

20日(木)期末考査

21日(金)期末考査

24日(月)水泳指導開始

26日(水)引き渡し訓練



※ 詳細は、配布済みの月行事予定表をご参照ください。

~ふれあい月間~



東京都では、6月を「ふれあい月間」(いじめ防止月間)と定め、いじめ、不登校、問題行動等を防止する取組を行っています。本校では、「学校いじめ防止基本方針」を定め、「どの生徒にも、どの場所でも起こり得る」という共通認識の下、その兆候を発見した場合は可及的速やかに対応しています。また、「魅力ある学校づくり」を全校体制で推進し、未然防止にも全力で取り組んでいます。

5月22日(水)の生徒会朝礼では、生徒会本部役員が、ふれあい月間についての説明を全校生徒に向けて伝えました。また、6月5日(水)には、各委員会からふれあい月間に関する取組について伝える予定です。このように生徒たち自身でも企画しています。

~心から感謝申し上げます。~

5月11日(土)に開催いたしました公開授業では、およそ100名の保護者の皆様に参観していただきましたこと心より感謝申し上げます。また、引き続き行われたPTA総会、部活動保護者会への参加につきましても誠にありがとうございます。そして、5月25日に開催いたしました第59回体育大会では、本当に多くの御来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただきましたこと心より感謝申し上げます。こうして多くの皆様に参観していただくことは、学校といたしましてもとても嬉しいことですし、学校の様子をお伝えすることができる貴重な機会と捉えております。ぜひ、学校の様子を参観に来られなかった皆様にも共有していただけると幸いです。

なお、本校は学校公開日だけでなく、ふだんも授業を参観していただけます。これからも 社会に開かれた学校を目指してまいりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。